
2023年印尼经济展望
雅加达于 12 月 21 日召开 2023 年印尼经济展望讲座会，主题是：通过结

构转型保持经济弹性和动力。佐科维总统在这项活动成为主旨演讲人。
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【本报讯】佐 科 维 总 统

于 12 月 21 日 在 雅 加 达 独
立宮表示，他希望能尽快
接 获 全 国 各 地 的 疫 情 报
告，以期能最近期间或在

本周之内发布关于撤销社
区 活 动 限 制（PPKM）措 施
的总统决定书。

佐 科 维 总 统 表 示 ，他
正在等待卫生部作出最后

的探讨研究结果。如果研
究报告确定新冠疫情受到
控制，他将立即签署上述
撤销社区活动限制措施的
决定书。

他说：“该研究结果应
该能在本周之内已交到我
的办公桌，于是我就能准
备签署总统决定书。我们
希望能尽快完成此事。”

与 此 同 时 ，爪 哇 巴 厘
两岛以外地区社区活动限
制统筹人艾朗卡（Airlang-
ga Hartarto）宣称，上述研究
结果将在最快的时间内完
成，政府方面正在研究和
调查全国各地民众的免疫
力水平。

艾 朗 卡 表 示 ，我 国 新
冠肺炎病例持续下降，甚
至在最近期间不超过 2000
例。他说：“我国的新冠病
例在最近一年来已减缓，
也就是说根据世界卫生组
织的规定是一级水平，并

保持了一年之久。所以我
国的新冠肺炎确实已从大
流行病转变成地方流行病
的阶段。”

在 此 之 前 ，政 府 于
2020 年 4 月 13 日宣布新冠
肺炎成为国家灾难，并从
2020 年中旬实施了一系列
活动限制措施，旨在控制
新冠肺炎的严重散播。

艾 朗 卡 指 出 ，我 国 不
再 是 新 冠 肺 炎 疫 情 的 国
家，因为我国在最近一年
期间成功减少了新冠确诊
病例。他说：“从国家整体
来说，我们的新冠疫情已
变为地方流行病，并处于
一级状态，每日病例均在
2000 例以下。”

（Ing）

【本报讯】佐 科 维 总 统
于 12 月 21 日 在 独 立 宫 举
行记者会时宣布，为推动
国内的铝矾土加工和提炼
工 业 的 发 展 ，政 府 定 于
2023 年 6 月开始禁止出口
铝矾土。

佐 科 维 总 统 透 露 说 ，
从 铝 矾 土 工 业 化 的 过 程
中，估计国家收入将从原
先 的 21 万 亿 盾 增 为 62 万
亿盾，因此政府将竭尽全
力，推动国内原材料下游

化工业的发展，使人们能
享用原材料加工的附加值
并大幅提高人民的福祉。

佐科维强调说：“政府
会一直提高国内原材料加
工业的发展，同时我们也
将减少原材料的出口，因
此政府将持续提高以自然
资源为主的国内加工生产
业。”

如悉，政府自 2020 年 1
月 1 日就已禁止镍矿石出
口，这项政策已使镍矿方

面的收入暴增，从 2014 年
仅获 17 万亿盾，2021 年增
为 326 万亿盾或增加了 19
倍之巨。

佐科维禁止铝矾土出
口有四个原因。第一个原
因是，他希望铝矾土能为国
内经济提供附加值；第二个
原因是，要创造更多的就业
机会；第三个原因是，要增
加外汇收入；第四个原因
是，要在我国创造更公平的
经济发展。 （Sm）

政府明年6月起禁止出口铝矾土
总统：四大利民因素促成我国发展下游化工业
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或在本周终止全国社区活动限制措施
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总统确定将为电动车提供补贴
艾朗卡透露电动车津贴开支共约5万亿盾

【本报讯】佐科维总统
终于提及关于为电动汽车
和电动摩托车提供补贴事
项。他说，政府提供补贴
是为了要全力支持我国电
动车辆工业的发展，若是
电动车辆工业发展起来，
国家收入和人民就业也就
大幅增加。

佐科维总统于 12 月 21
日在雅加达举行的记者会
上强调说：“如果电动车辆
工业发展起来，国家税收
和非税收入也肯定会大幅
增加。还有一点最重要的
就是能创造更广泛的就业
机会，而且也将推动其他
辅助工业的发展。”

关于为电动车辆提供
补贴计划，目前政府还在
计算和研究的阶段，并且
也同时研究其他国家，尤

其欧洲已先行的政策，可
以说几乎全球国家都对电
动车辆提供补贴。

佐 科 维 透 露 说 ，对 在
国内生产的公交汽车，其
补贴将获得不同的数额，
一旦计算完成之后，政府
将会公布出来。

经 济 统 筹 部 长 艾 朗
卡·哈 达 托（Airlangga Har-
tarto）在另一个场合表示，
政府将为发展的电动市场
提供补贴，希望这项政策
落实之后，到了 2025 年的
电动汽车数量，至少能达
到运作汽车总数的 20%或
是 40 万辆。

艾朗卡还说：“我们正
与财政部长谈论此事，补
贴 总 额 约 达 5 万 亿 盾 ，然
后我们计算电动汽车和电
动摩托车分别获多少，还

有电动巴士也还在考虑当
中。”

此前，工业部长古米
旺 （AgusGumiwangKartasas-
mita）曾说过，政府将向在
印尼购买电动汽车的人提
供巨额补贴，若是购买电
动汽车或混合电动汽车，
将分别获得约达 8000 万盾
和 4000 万盾的补贴；如果
购买新的电动摩托车或改
装摩托车，将分别获得 800
万盾和 500 万盾的补贴。

（Sm）

【本报讯】海事与投资
统筹部长卢虎（Luhut Binsar
Pandjaitan）日前发表有关肃
贪委在现场抓获贪腐证据
（OTT）的做法会导致国家
在国际社会眼中产生不良
形象的言论后，肃贪委就此
事作出回应。

肃 贪 委 发 言 人 阿 里
（AliFikri）于 12 月 21 日 申
明，肃贪委不仅通过 OTT 方
式反贪腐，但也通过预防渠
道及提供反贪腐教育纲领
协助肃贪。他说：“肃贪委
铲除贪腐行径的工作方式
不仅是采取明确的行动，同
时也以整体行动以全面肃
贪的解决方式。”

他继续说：“肃贪委每
次在现场抓获贪腐证据或
处理某区及某部门的贪污
案时，肃贪委同时也尽力阻
止贪污或提供反贪腐教育
的亲近方式。”

阿 里 表 示 ，除 了 上 述
OTT 行动之外，肃贪委也在
各地政府机关提供辅导方
式，其中是通过预防检测中
心（MCP）仪器。他举例称，
楠 榜 大 学 校 长 卡 洛 马 尼
（Karomani）在 收 新 生 时 涉
嫌贪污案，肃贪委并未停止
采取明确行动，然而也事先
与利益相关者进行统筹，以
防止故伎重演。

阿里继续称，肃贪委也

持续在各地政府机关通过
完整性评估调查（SPI）检测
其防止贪污行径的努力。
他说：“然后肃贪委尽力推
动及检测防止贪污的方式，
以使那些地区或部门不再
出现贪腐行径。”

在此之前，卢虎曾认为
肃贪委实行 OTT 的措施会
导致国家形象恶化。他强
调大幅增加数字化的措施，
透明化可促使肃贪委不再
需要实施 OTT 措施。他于
12 月 20 日 在 2023 年 -2024
年防止贪污行径的活动发
表讲话说：“其实那些 OTT
措施不好，对国家形象会产
生不良影响。” （Ing）

肃贪委回应卢虎的批评：

我们不仅现场抓获同时亦提供反贪教育


